Wir singen den Frühling ein

Auch wenn zur Zeit ein kalter Ostwind durch unser Land weht, sehnen wir uns umso mehr nach wärmenden Sonnenstrahlen. Deshalb wollen wir etwas nachhelfen und den Frühling herbei trällern und laden ein zum Mitsingen am **Donnerstag den 19. April um 19.00Uhr** in der Werkstatt von Wolf in der Badstüberstraße.

Natürlich haben wir die Gitarren dabei und möchten mit einem beschwingten Liedercocktail auf die Frühlingszeit einstimmen. Die Liedertexte sind einfach und den meisten bekannt. Wer nicht singen mag, hört zu und klatscht dann um so lauter.

Wer schon einmal bei den Singabenden dabei war, weiß wie schwungvoll und lustig diese Treffen sind.

Getränke für das Befeuchten der Stimmbänder sind vorhanden. Wer eigene Getränke mitbringt, ist natürlich auch ein gern gesehener Gast.

Wir freuen uns auf Euch und hoffen auf gutgelaunte Mitsinger.

Peter und der Wolf